Medio	Universia.cl
Fecha	10-05-2011
Mención	UAH inaugura Departamento de Antropología con
	mirada latinoamericantista.

## Una mirada latinoamericanista, el sello de la nueva Escuela de Antropología de la UAH

10/05/2011

Graduar profesionales capaces de comprender la realidad regional en diálogo con las dimensiones locales y globales de los fenómenos socioculturales, será su principal objetivo.





Suscribete a nuestros boletines y recibe las noticias más importantes del mundo universitario y síguenos en Twitter: @UniversiaChile.

La clase magistral "¿Existe una identidad latinoamericana?", a cargo del vicerrector académico, Jorge Larraín, dio inicio a la ceremonia inaugural de la Escuela de Antropología de la <u>Universidad Alberto Hurtado</u>, que se realizó en el Aula Magna de la institución el pasado 4 de mayo.

La ceremonia fue encabezada por Fernando Montes S.J. rector de la UAH, y a ella asistieron académicos y estudiantes de nuestra universidad, así como representantes del Colegio de Antropólogos A.G. y profesionales de otros centros de estudios del país.

En lo esencial de su ponencia Jorge Larraín, destacó que a pesar de la gran cantidad de elementos culturales y sociales coincidentes entre los países de Latinoamérica, es necesario construir una identidad regional más fuerte, retomando lo que alguna vez fue un gran proyecto común, desdibujado en la actualidad por el fortalecimiento de las identidades nacionales.

En este sentido el académico citó el caso de Chile cómo un claro ejemplo de que han primado discursos identitarios propios. "Deberíamos evitar que la reconstrucción de la unidad interna de Chile y su desarrollo económico acelerado progresen a costa de la integración latinoamericana, acentuando diferencias y aislándonos. No debemos cerrarnos al resto del mundo, pero nuestro destino está en América Latina", enfatizó el experto.

En el marco de la ceremonia, la decana de la Facultad de Ciencias Sociales, Francisca Márquez, resaltó el carácter latinoamericanista como sello distintivo de la escuela en el contexto académico nacional. "Es indudable que al ser una Escuela de Antropología que nace de la mano de universidades jesuitas como la Javeriana de Colombia o la Iberoamericana de México, su impronta será el diálogo regional y la mirada latinoamericanista que permitirá acercar culturalmente a nuestro país al resto del continente, sin desarraigarnos de nuestro origen", señaló

La tarea de la Escuela de Antropología, que abrió sus puertas en marzo pasado, será fundar una comunidad académica de docentes y estudiantes materializada en un Departamento y en una carrera con un perfil propio. Esto significa –en palabras de Juan Carlos Skewes, doctor en Antropología y director de la nueva escuela- establecer un estilo de trabajo que encarne los valores institucionales que anima a la carrera y que la haga visible tanto frente a sus estudiantes como a la comunidad académica en general.

Las principales metas para el período 2011, será consolidar la organización interna, la conformación de estándares de calidad, la cooperación con otras instituciones de educación superior y la vinculación con los futuros estudiantes, entre otros puntos.

Edición: Universia / RR